

Le secrétaire général de l'ONU lance un appel à une solution politique concertée au Venezuela



Nations Unies, 15 juillet (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a lancé un appel au dialogue au Venezuela pour parvenir à une solution concertée des différences politiques.

Antonio Guterres a signalé dans une déclaration qu'il est urgent de créer une concertation entre le gouvernement et l'opposition avec deux grands objectifs : éliminer la violence, les abus, le fanatisme et préserver une voie constitutionnelle concertée.

Le secrétaire général de l'ONU a ajouté qu'il désire que la paix et la démocratie l'emportent dans ce pays sud-américain dans un contexte de tensions croissantes.

Il a insisté sur le fait que la recherche d'une issue à la situation actuelle est du seul ressort des Vénézuéliens et que la communauté internationale doit appuyer les voies pacifiques et le dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135620-le-secretaire-general-de-lonu-lance-un-appel-a-une-solution-politique-concertee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba